



INS KÜHLE NASS ging es für die Schwimmer beim 25. Bruchsaler Sprintermeeting, bei dem insgesamt 473 Medaillen vergeben wurden.

Foto: Blum

Bericht vom
25.02.2019 in
der BNN
Sportteil.

Auszug aus der
BNN
Ausgabe 47
Seite 17 vom
Montag, den
25.02.2019

Lorenz schwimmt zum Sprintertitel

19-Jähriger knackt Vereinsrekord im Bruchsaler Hallenbad / 64 Goldmedaillen für den Gastgeber

Von unserem Mitarbeiter
Kurt Klumpp

Bruchsal. Unumstrittener Star beim 25. Sprinter-Meeting des Bruchsaler Schwimmvereins war der 19-jährige Nils Lorenz vom ausrichtenden Club. Der Sohn von Triathlet Holger Lorenz und von Carmen Lorenz knackte über die hundert Meter Freistil-Strecke einen 24 Jahre alten Vereinsrekord und sicherte sich mit einer Zeit von 0:54,28 Minuten den Titel des Sprinterkönigs 2019.

Er verwies seinen ein Jahr jüngeren Bruder Luis Lorenz (0:55,90) auf den zweiten Platz. Drittschnellster war Vorjahressieger Michael Würges vom SSV Waghäusel. Der 22-Jährige blieb mit 0:56,07 unter seiner letztjährigen Best-

zeit. Auch im weiblichen Bereich wurde eine neue Sprinterkönigin gekürt. Schnellste Freistil-Schwimmerin über hundert Meter war die Durlacherin Ronja Thomas, die in dem 26 Grad warmen Schwimmbecken nach 1:03,92 Minuten anschluss. Auf den zweiten Platz kam die 17-jährige Finja Welke von der SG Mittelbaden, die mit 1:05,29 unter ihrer letztjährigen Siegerzeit blieb. Dritte wurde Lara Mansuroglu vom SSV Waghäusel, die für die 1:06,10 Minuten benötigte.

Die 1987 gegründete Schwimmsport-Gemeinschaft Bruhrain mit den Vereinen SSV Waghäusel, SV Philippsburg und

Bruchsaler Schwimmverein, war bei der 25. Auflage des Sprinter-Meetings mit 63 Schwimmerinnen und Schwimmern nicht nur die teilnehmerstärkste Wettkampfgruppe, sondern mit 64 Gold- und jeweils 37 Silber- und Bronzemedailles

Mannschaftswertung geht an die SSG Bruhrain

auch mit Abstand der erfolgreichste Verein. Weit dahinter folgten im Medaillenspiegel die Schwimmgemeinschaft Region Karlsruhe mit 55 Siegerauszeichnungen sowie der Rastatter Turnverein, dessen Teilnehmer 50-mal auf dem Siebertreppchen standen. Insgesamt wurden 473 Medaillen ausgegeben.

Die klare Dominanz der SSG Bruhrain spiegelt sich auch in der Mannschaft-

wertung wider. Mit überragenden 1 422 Punkten belegte die Wettkampfgemeinschaft Bruchsal, Philippsburg und Waghäusel den ersten Platz. Mit 589 Punkten folgte an zweiter Stelle der 1. Durlacher Schwimmverein, knapp vor der SGR Karlsruhe, die es auf 567 Punkte brachte. Spannend waren auch die vier Mal 50 Meter Mixed-Staffeln. In Anwesenheit von Bruchsals Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick und Sportamtsleiter Frank Eckert sicherte sich im Lagen-Wettbewerb die SSG Bruhrain Bruchsal vor der eigenen Master-Staffel und der SSG Bruhrain Waghäusel den von der Stadt Bruchsal gestifteten Siegerpokal. Bei der Freistil-Staffel holte das Mixed-Team der SSG Bruhrain Waghäusel den Titel.